

A Plozévet le 18 mars 1956

Une saynète de la fête des écoles publiques : Les Iroquois .



Depuis des mois la fête se préparait sous la direction de madame Coïc, avec l'aide de madame Henry. Il faisait froid ce 18 mars 1956. Les jeunes Iroquois ne portaient sur le dos qu'une chemise de coton cousue par les élèves du cours de couture et décorée par les enfants, à l'aide de bandes de papier crépon découpées en dentelles. Les bracelets étaient confectionnés avec des enveloppes de suppositoires...

La couleur foncée de la peau de certains est due à une application d'eau de chicorée très concentrée que chacun avait dû fabriquer pour l'occasion.

Maryvonne (Riou) et Jean Claude Le Bras ont pu identifier la quasi- totalité des Iroquois de cette première photo.



Rang du haut : 1 ; 2 ; 3 ; 4 ; 5 ; 6 ; 7 ; 8 ; 9 ; 10

Rang du milieu ; 11 ; 12 ; 13 ; 14 ; 15 ; 16 ; 17 ; 18 ; 19

assis : 20 ; 21 ; 22 ; 23 ; 24 ; 25 ; 26 ; 27 ; 28 ; 29

1-René Kérourédan ; 2- Alexandre Kéavec ; 3- ? 4- Henri Guillou ; 5- Georges le Goff ; 6- Jean Bourdon ;
7-Jean-Claude Le Bras ; 8- Gaby Le Goff ; 9- Alain Le Berre ; 10- Albert Coïc

11-André Kérourédan ; 12- Pierrot Brigand ; 13- Pierre Jaouen ; 14-François Norant ; 15- Marcel Le Gouill
16-Jean Le Corre ; 17- Jean Jacques Plouzenec ; 18- ? ; 19- Joël Marzin ?

20- Emilienne Le Core ; 21- Maryvonne Riou ; 22- Michelle Ferrant ; 23-Jeanette Le Goff ; 24- Albert Plouhinec ;
25-Henri Bourdon ; 26- Marie Thérèse Kéavec ; 27 Marie Thérèse le Pape ; 28-Solange Kérourédan ; 29- Josiane le Goff

Cette fête des Indiens se terminait par un salut aux spectateurs de la salle Cudennec, dans le bâtiment situé à l'arrière de l'hôtel des Bruyères.

Trois Indiennes devaient monter sur un totem branlant pas facile !!

En arrière-plan, le Grand Canyon peint pour l'occasion.



Cette saynète aurait dû participer à la fête fédérale de Quimper mais il n'y eut pas de suite...

Les photos ont été prises par Jean Bourdon.